

COMMUNIQUE DE PRESSE



Troyes le 20 juillet 2020
Mis à jour le 20/10/2020

LE CREDIT AGRICOLE DE CHAMPAGNE-BOURGOUGNE MOBILISÉ POUR LES PERSONNES AGÉES

Le 8 avril dernier, face à l'ampleur de la crise sanitaire, le Groupe Crédit Agricole a créé un fonds de solidarité de 20 millions d'euros en faveur de nos aînés. Porté notamment par la [Fondation Crédit Agricole Solidarité et Développement](#) (CASD), ce fonds est destiné à mieux protéger les personnes âgées du virus et à les accompagner dans leur isolement.

A mi-octobre, 74 projets ont obtenu une dotation pour un montant de 616 953€.



*chiffres à octobre 2020

Covid-19 : un besoin urgent d'adaptation

Ce fonds a permis d'accompagner les structures, dans la réorganisation de leurs services imposée par la crise sanitaire (livraison de repas en chambre, animations individuelles, maintien physique et cognitif des résidents...). Les soignants et les auxiliaires de vie intervenant à domicile ont également été équipés en matériels de protection sanitaire : masques, gants, gel...

Maintenir les relations avec les proches, même à distance

Depuis le début de la crise sanitaire, plus de 200 tablettes ont été distribuées dans 40 EHPAD de l'Aube, de Côte d'Or, de Haute-Marne et de l'Yonne pour permettre aux personnes âgées de conserver un lien avec leurs proches.

Cette opération a permis de faire face à une double urgence :

- Faire en sorte que le virus n'arrive pas jusqu'à ces personnes fragiles et permettre aux soignants dans les établissements et aux auxiliaires de vie à domicile, de se protéger pour les protéger.
- Lutter, contre le sentiment d'isolement et de solitude, en période de confinement.

Des projets soutenus sur l'ensemble du territoire de la Caisse régionale

AUBE

L'EHPAD « Les Hauts d'Armance » à Ervy-Le-Châtel a pu se doter de chariots chauffe-plat, indispensables à la livraison des repas en chambre depuis la fermeture des réfectoires collectifs, pour un montant de 11 188€.

A noter également que 42 tablettes ont été distribuées dans les établissements du département.

COTE-D'OR

L'EHPAD de la Douix à Chatillon, a investi dans une borne musicale "MELO" qui associe musique et jeux dans des animations stimulantes. La borne permet de faire travailler la mémoire et de rompre l'isolement pour maintenir le moral des résidents au beau fixe et ainsi leur état de santé.

Le reste des EHPAD du département a reçu en tout 72 tablettes numériques.

Participation : 5 000€

HAUTE-MARNE

La Résidence des Ainés située à Montier-en-Der a pu acquérir :

- un entraîneur thérapeutique motorisé, conçu à la fois pour une mobilisation passive et un entraînement actif des membres inférieurs,
- un écran vidéo pour simuler une promenade extérieure. Cet achat permet de maintenir la mobilité des résidents confinés en chambre.

Montant de l'aide attribuée : 15 950€.

27 tablettes ont d'ailleurs été attribuées dans tout le département.

YONNE

L'EHPAD de Brienon-sur-Armançon a souhaité se doter d'un chariot de télémédecine conçu pour la téléconsultation, incluant les mesures de tension artérielle, oxymétrie...

La structure a bénéficié d'une subvention à hauteur de 27 238€.

Dans le département de l'Yonne, 70 tablettes qui ont été distribuées.

Aide à domicile

15 structures d'aide à domicile (ADMR, UNA, ADAPAH 52) ont bénéficié d'équipements de protection individuelle pour un montant global de 184 703 €.

La Fédération départementale des ADMR a doté :

Dans l'Aube : 31 associations pour 70 000 €

En Côte-d'Or : 13 associations pour un montant de 31 000 €

En Haute-Marne : 17 associations pour 12 000 €

Dans l'Yonne : 19 associations locales pour un montant global de 40 000 €



**CHAMPAGNE
BOURGOGNE**



CONTACTS PRESSE

Claire LORICHON

Responsable Communication - claire.lorichon@ca-cb.fr - 06 73 87 17 36

Mylène FARGEOT

Relations Presse - mylene.fargeot@ca-cb.fr - 03 80 63 55 84

Ophélie ROS

Relations Presse - ophelie.ros@ca-cb.fr - 03 80 63 54 93